

Sänger am Herbstmarkt

Der Männerchor Pfäffikon am Etzel pflegt ein umfangreiches Repertoire.

Der 37. «Herbstmarkt Freyenbach» mit mehr als 120 Ständen wurde vom Männerchor Pfäffikon am Etzel mit seinem reichhaltigen, originellen und gepflegten Repertoire bereichert. Denn auch zum Verweilen fanden die Marktbesucher reichlich Gelegenheit. Sei dies in den gemütlichen Festwirtschaften, oder rundum bei den tänzerischen und musikalischen Darbietungen.

Der Männerchor Pfäffikon am Etzel hatte eine Liederpalette vorbereitet, welche ganz der Jahreszeit angepasst und dem Wein gewidmet war. Die Sänger begeisterten mit ihrem gekonnten Ständchen die zahlreichen Zuhörerinnen und Zuhörer. Besonders das Weinlied «In Salzburg zu St. Peter» in abgeänderter Version «In Freienbach zu St. Adelrich» fand grossen Anklang.

Die Gelegenheit nutzend rührte der Chor – nebst der Tätigkeit am eigenem Stand – mit originellen Flyern auch die Werbetrommel um neue Sänger anzulocken. Interessierte heisst der Chor jederzeit willkommen. Kontaktmöglichkeiten gibt es auf der Website: mcpfaeffikon.ch oder telefonisch unter der Nummer 055 420 39 11 direkt bei Präsident Otto Seiz. (eing)



Der Männerchor Pfäffikon am Etzel ist offen für neue Sänger.

Bild zvg